

大須小だより

1 2 月 号



校訓 <強く・仲よく・正しく> 名古屋市立大須小学校 「нр ОКコ

Tel 231-0122 ホームへ・ーシ URL < http://www.osu-e.nagoya-c.ed.jp>

この校章はなでしこの花をデザイン化したものです。育てる時は「撫でし子ほめし子」でということを示しています

【あいさつ運動】

11月6日~13日に、代表企画委員会を中心に、あいさつ運動を行いました。 PTA役員の方にも参加していただきました。13日には、名古屋グランパスエイト のマスコット「グランパスくん」と名古屋市あい・あい・あいさつプロジェクトの マスコット「あいモン」が登場し、あいさつの仕方を教えてくれました。一日の始 まりを素敵なあいさつでスタートしましょう







【12月行事予定】

- 1日(金)諸費引き落とし 6年出前授業 薬物乱用防止教室
- 4日(月)後期委員会③
- 6日(水) 4年校外学習 名古屋市科学館プラネタリウム
- 11日(月)会議日 全校5限
- 12日(火)個人懇談会 全校 4 限授業
- 13日(水)個人懇談会 全校 4 限授業

- 14日(木)個人懇談会 全校4限授業
- 15日(金)個人懇談会 全校4限授業
- 20日(水)全校5限授業 5限大掃除
- 2 1日(木)給食終了
- 22日(金)終業式 3限通学分団会議 引率下校
- 12月23日 (土) ~1月8日 (月) 冬季休業
- ※ スクールカウンセラー来校日 毎週月·火曜 4日、5日、18日、19日

【1月行事予定】

- 1日(月)元旦
- 4日(木)諸費引き落とし
- 8日(月)成人の日
- 9日(火)始業式
- 10日(水)S帯4限授業

給食なし

身体測定5・6年な・ひ

- 11日(木)給食開始 身体測定3・4年
- 12日(金)身体測定1・2年
- 15日(月)出前授業「震災講話」3限
- 16日(火)校外学習5年 キャリア教育 吹上ホール

- 17日(水)出前授業 税の話 6年生 3限
- 18日(木)出前授業 食育 6年生 4限
- 22日(月)後期委員会④
- 23日(火)出前授業 プロバスケットボールチーム 4~6年 2限
- 24日(水)避難訓練
- 29日(月)会議日全校5限 教育相談週間(~2/2)
- ※ スクールカウンセラー来校日
- 毎週月・火曜 15日、16日、22日、23日 29日、30日
- ※ 現時点の予定です。詳しくは来月号 でご確認ください。

【運動会アンケート結果】

【運動会を振り返って】

質問	今年度 保護者	昨年度 保護者	今年度 児童
お子さんは、各種目の工夫や作戦会議、全校競技のアイデアなど、運動会の準備段階で自分からすすんで取り組むことができましたか。	3.54	3.41	3.41
お子さんは、運動会の練習に、自分からすすんで取り組んでいましたか。	3.73	3.69	3.78
お子さんは最後まであきらめずに競技に取り組んだり、自分の役割 を最後まで果たしたりしていましたか。	3.82	3.91	3.77
お子さんは、友達と協力して競技に参加していましたか。	3.83	3.86	3.81
競争遊技(玉入れ、台風の目、大玉転がし)は見ごたえのあるものでしたか。	3.80	3.88	
運動会の進行はスムーズでしたか。	3.33	3.89	
運動会の活動時間は、子どもたちの活動内容を考えると適切でしたか。	3.60	3.81	

<保護者の感想>たくさんのご意見ありがとうございました。来年度の参考にさせていただきます。

- ・上級の生徒達が、進行役や準備をしていたのが生徒主体的で良かったです。少ない生徒だからか団結して学年を超えて応援していたのに感動しました。
- 各競技、子どもたちのアイデアで工夫が凝らされていたことがとても良いと思いました。楽しく参観させて頂きました。ありがとうございました。
- ・放送委員だから、アナウンスやるんだ!と張り切って練習もすすんで参加してたようでした。
- ・とてもあたたかい運動会でした。先生方と子どもたちが力を合わせて頑張った運動会というのがすごく伝わってきました。短距離走では、一人ずつ名前を呼んでいて、誰が走るのか分かりやすくて、とても良かったです。
- ・子供たちの一生懸命な姿はとても素敵でした。逃げにげ玉入れはちょっと時間が長めでしたので子供たちが少し飽きてきている感じがしました 以前あった全学年リレーが見応えがあってとても盛り上がっていたのでできたらよかったなと思いました。

く児童の感想>

- ・全力でやることができ、積極的にチャレンジすることができた。責任感を持って 委員会などの活動が堂々とやることができた。
- ・6年生は、声が枯れるまで応援していたのですごいと思いました。来年、今の6年 生はいないけど、来年は今の4年生と頑張りたいです。全力で楽しめました!

【全体を振り返って】

本年度の運動会は、子どもたちが主体的に取り組むことができるように、種目決めや準備段階から子どもたちのアイデアを取り入れてきました。自分で決めたことだからこそ、一生懸命頑張れる子どもたちの姿を見ていただくことができたと思います。

競技種目や放送機器、音響設備の調整等、いただいた意見を参考に、来年度に向けて準備をすすめていきたいと思います。

来年度は、学校敷地内の水道管交換工事が2学期から行われる予定です。そのため、運動会を一学期に行う予定です。子どもたちが、より主体的に取り組む運動会になるように準備していきます。

【芸術鑑賞】

11月1日(水)に劇団うりんこの「かえるのそらとぶけんきゅうじょ」を鑑賞しました。空を飛ぶ夢をあきらめないかえるくんの姿に子どもたちは「夢をあきらめないで挑戦し続けることの大切さを学びました。」と感想に書いていました。えがおあふれる楽しい時間となりました。

